

## Ein Defibrillator für die Koslowski-Halle

**KAPPELN** An einen Ort, an dem regelmäßig viele Menschen zusammenkommen, gehört ein Defibrillator. Dieser Überzeugung ließ der Lions-Club Kappeln um seinen Präsidenten **Andreas Schmid** (r.) jetzt Taten folgen: Schmid überreichte das Gerät dem neuen Hausherrn der Koslowski-Halle, **Stefan Lenz**, als Spende des Clubs. Lenz, Geschäftsführer der Kappeler Werkstätten, will den Defi in der Halle anbringen und überlegt, in naher Zukunft Interessierten eine professionelle Schulung am Gerät anzubieten – damit im Ernstfall auch tatsächlich jeder weiß, was zu tun ist. *rn*

